

Ressort: Auto/Motor

Seehofer kritisiert ADAC in Maut-Debatte: "völlig daneben"

Berlin, 02.01.2014, 00:00 Uhr

GDN - Im Streit um die Autobahn-Maut für PKW hat Bayerns Ministerpräsident Horst Seehofer den ADAC scharf kritisiert. "Der ADAC ist bei der Maut leider komplett auf dem Holzweg", sagte Seehofer der "Bild-Zeitung" (Donnerstagsausgabe) .

Während die Große Koalition Ausländer an den von ihnen verursachten Kosten beteiligen wolle, fordere der ADAC eine Erhöhung der Mineralölsteuer. "Das ist völlig daneben und alles andere als gerecht." Seehofer versicherte, das Gesetz zur Einführung der Pkw-Maut werde noch in diesem Jahr beschlossen: "Die Maut kommt. Das Gesetz wird 2014 verabschiedet."

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-27716/seehofer-kritisiert-adac-in-maut-debatte-voellig-daneben.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619